

Liestal, 21. Dezember 2016

kleine Anfrage

Böschung zum Werkraum Schulhaus Fraumatt

Vor einigen Jahren wurde bei den Werkräumen des Schulhauses Fraumatt die Böschung neu angelegt – stufenweise mit grossen Natursteinen (vgl. Foto).

Gemäss Angaben von Einwohnern aus dem Fraumattquartier sei die Stelle ungesichert und somit eine grosse Gefahr für spielende Kinder. Das Problem sei der Stadt vor über einem Jahr gemeldet worden, bis dato sei die Situation jedoch nicht verbessert worden.



Ich ersuche den Stadtrat um
Beantwortung folgender Fragen:

1. Entspricht die fragliche Böschung den geltenden Bauvorschriften?
2. Könnte – unabhängig davon ob die Bauvorschriften eingehalten worden sind – hier eine weniger gefährliche Lösung gefunden werden, z.B. durch Installation eines Zauns?
3. Wenn nein, warum nicht?
4. Wenn ja, wann?

Stefan Fraefel